

Wichtige Reparaturinformation

Software-Update beim Austausch von bestimmten Turboladern

Bei dem Austausch eines Abgasturboladers kann das Software-Update eine sehr große Rolle spielen. In einigen Fällen ist diese Vorgehensweise sogar unerlässlich. Aus diesem Grund empfehlen wir, die Technischen-Produkt-Informationen (TPI), Serviceinformationen (SI) und Reparaturinformationen der Fahrzeughersteller dringend zu beachten und die vorgeschriebenen Arbeitsschritte strikt einzuhalten.

Zum Beispiel muss bei dem 1.2 TSI Motor von Volkswagen die Motorsteuerung aktualisiert werden, wenn der Turbolader ausgetauscht wird. Für bestimmte Motorkennbuchstaben bzw. -codes liegen unterschiedliche Baustände vor, weshalb das Update eine zwingende Vorgabe ist.

Wenn nach Einbau eines originalen Turboladers eine Fehlermeldung zu erkennen ist, suchen Sie bitte die Ursache zunächst unbedingt im Umfeld. Bei Einreichung eines Gewährleistungsantrages müssen die durchgeführten Arbeitsschritte sehr genau beschrieben und alle Dokumente beigelegt werden. Nur dann ist eine reibungslose Bearbeitung möglich!









